

LA MAGISTRADA MARÍA BELINDA AGUILAR DÍAZ:

FUE NOMBRADA POR PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO DE PUEBLA PARA EL PERIODO COMPRENDIDO DEL DÍA 31 DE AGOSTO DE 2023 AL 31 DE AGOSTO DE 2027.

ESTUDIO LA CARRERA DE ABOGADA, NOTARIA Y ACTUARIA, DE LA CUAL SE TITULÓ EN LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE PUEBLA, CONTANDO CON ESTUDIOS DE MAESTRIA EN DERECHO CON ESPECIALIDAD EN DERECHO CIVIL Y MERCANTIL POR LA MISMA UNIVERSIDAD, LA CUAL LE OTORGO LA DISTINCIÓN AL MÉRITO ACADÉMICO AD-HONOREM. ADEMÁS DE ASISTIR CONTINUAMENTE A DIVERSOS SEMINARIOS, CURSOS Y TALLERES DE ACTUALIZACIÓN;

CUENTA CON UNA SOBRESALIENTE TRAYECTORIA PROFESIONAL QUE INICIÓ DESEMPEÑADO COMO ABOGADA POSTULANTE, DOCENTE Y FUNCIONARIA UNIVERSITARIA.

ASIMISMO, HA PARTICIPADO EN DIVERSOS FOROS COMO PONENTE, ORGANIZANDO EVENTOS ACADÉMICOS Y A PUBLICADO DIVERSOS ARTÍCULOS JURÍDICOS.

GRACIAS A SU PULCRITUD EN LA GESTIÓN ACADÉMICA Y AL BUEN DESEMPEÑO CONSEGUIDO, EN MARZO DEL 2011 EL CONSEJO DE LA BENEMÉRITA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE PUEBLA LA NOMBRÓ DEFENSORA DE LOS DERECHOS UNIVERSITARIOS.

EL 24 DE NOVIEMBRE DE 2011, FUE NOMBRADA MAGISTRADA DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO DE PUEBLA, CARGO QUE DESEMPEÑA HASTA LA FECHA.

EN EL PERIODO COMPRENDIDO DE NOVIEMBRE DE 2011 A NOVIEMBRE DEL 2012, FUNGIÓ COMO COORDINADORA DE LA JUNTA DE ADMINISTRACIÓN. ACTUALMENTE CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE PUEBLA.

DESDE EL MES DE NOVIEMBRE DE 2012, FUE DESIGNADA MAGISTRADA ADSCRITA A LA PRIMERA SALA EN MATERIA CIVIL DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO DE PUEBLA, CARGO QUE OCUPA HASTA LA FECHA.

DESTACA QUE, A PARTIR DEL AÑO 2013 AL MES DE ENERO DE 2023, TAMBIÉN SE DESEMPEÑÓ COMO DIRECTORA HONORARIA DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS JUDICIALES DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE PUEBLA.

Y EL 31 DE AGOSTO DEL PRESENTE AÑO, LA MAGISTRADA MARÍA BELINDA AGUILAR DÍAZ, FUE DESIGNADA POR UNANIMIDAD DE VOTOS DEL PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO DE PUEBLA, COMO PRESIDENTA DE ESE TRIBUNAL.